

NOMINATION DE JEAN-BAPTISTE GOURDIN À LA PRÉSIDENCE DU CNM : SCÈNE ENSEMBLE SALUE CETTE DÉSIGNATION ET RESTERA FORCE DE PROPOSITION POUR UN CNM AU SERVICE DE TOUTE LA FILIÈRE

Paris, le 3 février 2025

Scène Ensemble tient à saluer la nomination de Jean-Baptiste Gourdin à la présidence du Centre National de la Musique (CNM). Fort de son expérience au sein des institutions publiques et de sa connaissance des enjeux de la filière musicale, nous espérons que son mandat permettra de renforcer le rôle du CNM en tant qu'outil structurant, à l'écoute de l'ensemble des acteurs du secteur.

Nous souhaitons également remercier Jean-Philippe Thiellay et Romain Laleix pour le travail accompli au cours de ces dernières années. Leur engagement a permis de poser les bases d'une institution essentielle au soutien et au développement du secteur musical.

Dans cette nouvelle étape, Scène Ensemble restera pleinement mobilisée et force de proposition afin que le CNM réponde pleinement à sa mission : être un outil au service de toute la filière et de la diversité musicale, qu'il s'agisse de la diversité des acteurs, des économies et des esthétiques musicales. La récente réforme des aides nous appelle à la plus grande vigilance en ce sens.

À l'heure où la fragilité du secteur est plus qu'avérée, travailler à toujours plus de solidarité est un enjeu majeur pour l'avenir de cet établissement public.

Scène Ensemble